
 議会報告『市民との意見交換会』実施報告書 

開 催 日 時 令和７年４月２４日(火) １９時００分 ～ ２０時３０分 

開 催 場 所 健康福祉会館 研修室 

出 席 議 員 

・班 長 北川克則 ・副班長 高橋佐代子 ・司会 西脇 親 

・報告者 高見博道 ・受付＆アンケート集計 土本昌幸 

・記録者 １部 深田照明、２部下江一将 

・議 長 丸岡弘満 

・その他（B班議員）森元清蔵 森田博美 

参加市民数 15人 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

１部 

議会報告 

問）庁舎増築ですが、加西市は消滅すると言われている時に建物はいらない。市長

は誰 1 人取り残さない市政の実現と言われているので、建物より人に投資してほ

しい。個人個人が喜ぶようなお金の使い方はできないのか。困っている人、障害者

とか老人、子供とか社会的立場の弱い人にお金を増やす配り方はできないのか。 

答）建物より、もっと総合的に困っている人などに予算として使うべきであると

承りました。 

問）加西病院の医師確保の目処はついたのか。医師が辞めていかれる理由は開業

とか他の病院に引き抜かれるとかいろいろあると思うが、その辞める理由を医師

にしっかりと尋ねられたのか。 

答）議会では、個人的な理由で医師が辞められたと聞いています。 

問）人間関係がやめる理由として 1 番多いと聞いている。新しい病院が出きたと

しても、そういう人間関係の問題で辞めてしまうという話になるので徹底的に聞

いておくべきです。 

答）人あっての病院ですので、新病院構想の中の働き方改革という大きな柱のも

と、今後も働きやすい職場になるよう要望します。 

２部 

意見交換 

◆テーマ「加西病院の建て替えについて」 

①医師・医療人材の確保と育成が必要 

②医師・職員の環境整備や人間関係の改善 

③診療科・サービスの充実 

④アクセス・安全性の充実 

⑤病院の立地・場所について 

⑥病院の存在意義と方向性について 

⑦計画の進行・透明性への不安 

◆テーマ「フリーテーマ」 

①議会・議員の役割と市民への説明責任 

②市政の進め方・行政判断 

③公共施設の整備・既存資源の活用 

④人口減少対策の充実 

⑤女性の活躍・地域参画 

⑥子どもの対応・安全性 

⑦持続可能な農業と人材育成 

⑧リーダー・人材育成・組織のあり方 



 

 令和７年５月７日 

 

加西市議会議長 丸岡弘満 様 

 

                    Ａ班 班長  北川 克則 

※以上のご意見を頂きました。詳しくは記録をご参照ください。 

要望・提言 

・建物より、もっと総合的に困っている人などに予算を使ってほしい。 

・医師、医療人材の確保と環境整備や人間関係の改善をしてほしい。 

・看護師の働き方を整備してほしい。 

・訪問診療を充実してほしい。 

・病院への移動について考えてほしい。 

・特徴のある病院にしてほしい。 

・危機感を持って病院経営をしてほしい。 

・議員のチェック機能を十分に果たしてほしい。 

・少子化対策を充実させてほしい。 

・加西市を愛する教育をしてほしい。 

・女性の活躍を更に推進してほしい。 

・万博会場に行く小学生の安全確保。 

そ の 他 

特 記 事 項 

 

 


